

INVENTARISASI KEGIATAN DAERAH (CALENDAR EVENT) DI KABUPATEN/KOTA TAHUN 2019

Nama Kabupaten : Kudus

NO	SKPD	INFO MASYARAKAT	MEDIA		KETERANGAN
			APLIKASI/WEBSITE	BELUM/LAINNYA	
1	2	3	4	5	6
1.	Dinas Perdagangan	Tradisi Dhandangan	www.kuduskab.go.id	Spanduk, koran baliho	Dhandangan merupakan tradisi masyarakat Kudus dalam menyongsong bulan suci romadhon. Banyaknya masyarakat yang berkumpul tersebut dimanfaatkan para pedagang kecil dan mainan untuk menjajakan dagangannya. Tempat : Sepanjang jalan Sunan Kudus hingga perempatan Jember Waktu : 10 hari menjelang 1 Ramadhan
2	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Visualisasi Prosesi Tradisi Dhandangan	www.kuduskab.go.id	Spanduk, koran	Visualisasi Prosesi Tradisi Dhandangan diadakan agar tradisi dhandangan semakin semarak dan menarik bagi masyarakat Kudus dan sekitarnya. Tempat : Alun-alun simpang Tujuh Waktu : Sore menjelang malam 1 Ramadhan
3	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Parade Sewu kupa	www.kuduskab.go.id	Spanduk, koran	Pesta kabupaten di Colo, Gunung Muria, antara lain ditandai dengan prosesi kirab Kupa Gunung dari makam Sunan Muria Raden Umar Said oleh para pemuka masyarakat dan rakyat. Kupa Gunung pemberian dari salah satu wali Songo dan juga maupun kupa lepet persembahkan warga masyarakat sambil menyaksikan atraksi kesenian Tradisional. Tempat : Desa Colo Kec. Dawe Waktu : sepekan atau hari ke 8 Lebaran
4	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Resik resik Sendhang Dewot dan Sendang Gading	www.kuduskab.go.id	spanduk	Prosesi ritual adat resik-resik sendang digelar warga Desa Wonosoco dengan mengarak hasil bumi keliling kampung menuju sendang.

					Tempat : Desa Wonosoco kec. Undaan Waktu : Satu bulan jelang Ramadan
5	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Sedekah Kubur Rara Ayu Dewi Nawangsih dan Raden Bagus Rinangku	www.kuduskab.go.id	spanduk	Upacara ini berupa pergantian luwur (Kain Penutup) makam R.Ay. Dewi Nawangsih (Putri sunan muria) dan R. Bagus Rinangku. Diadakan acara Pembacaan tahlil dan doa yang dihadiri oleh tokoh masyarakat di sekitar makam dan dilanjutkan dengan kesenian Gong Langen Tayub atau Tayuban di sendang Gede Tempat : Desa Kandangmas Kec. Dawe Waktu : tanggal 14 Dzulhijjah 1440 H
6	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Kirab Jenang Tebokan	www.kuduskab.go.id	spanduk	Kirab sebagai ungkapan rasa syukur dengan nyunggi tebok berisi jenang serta jajanan lainnya menyusuri jalan, hingga berakhir di balai desa. Tempat : sepanjang jalan Desa Kaliputu kec. Kota Waktu : 1 muhharam
7	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Buka Luwur Makam Sunan Kudus	www.kuduskab.go.id	Spanduk, koran	Upacara berupa penggantian kain penutup makam Sunan Kudus yang di rangkai dengan pengajian umum. Acara yang sangat ditunggu tunggu pengunjung adalah pembagian nasi bungkus dan kain luwur yang dipercaya dapat membawa berkah. Tempat : area makam makam sunan kudus Waktu : 10 muharrom
8	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Haul mbah rogomoyo	www.kuduskab.go.id	spanduk	Haul dan pergantian luwur (kain tirai) makam tokoh tersebut, juga di kemas dalam bentuk gelaran budaya (kirab). dengan rute sejauh 1 km, yang di ikuti sekitar 1300 orang warga masyarakat dukuh prokowinong dan sekitarnya Tempat : dukuh prokowinong,desa kaliwungu Waktu : 13 Muharram
10	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Hari Jadi Kota Kudus	www.kuduskab.go.id	Spanduk, koran, baliho	Hari jadi Kota Kudus dirayakan dengan Parade Kirab, upacara, tasyakuran dan beberapa kegiatan

					di Al Aqsa / Masjid Menara yang dilanjutkan dengan ritual keagamaan seperti doa bersama dan tahlil. Tempat : Seputar Alun-alun simpang 7 dan menara Kudus Waktu : 23 September
11	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Kirab Air Salamun	www.kuduskab.go.id	spanduk	Kirab Air Salamun, yang diambil dari sumur wali yang berada di tengah masjid Wali Al Makmur Tempat : Desa Jepang, Kecamatan Mejobo Waktu : malam Rabu terakhir di bulan Safar.
12	Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	Festival Ampyang Maulid	www.kuduskab.go.id	Spanduk, koran	Kirab mengarak gunung nasi kepal. Nasi kepal tersebut berisi lauk dan sayuran yang dibungkus daun jati, yang disempurnakan dengan penambahan kerupuk ampyang atau kerupuk warna-warni khas Kudus, dalam rangka merayakan Maulid Nabi. Tempat : Desa Loram Kulon, Kecamatan Jati Waktu : 12 Rabiul awal
13	Dinas Perhubungan	Car Free Day	www.kuduskab.go.id	Pamflet, spanduk	Agenda rutin mingguan pemerintah daerah kabupaten Kudus dalam rangka mendukung lingkungan yang bersih bebas asap kendaraan. Masyarakat bisa berolahraga dan menikmati aneka kuliner. Tempat : seputar alun-alun simpang 7 Waktu : Minggu pagi mulai pukul 06:00-08:00 WIB
14	Dinas Naker Perinkop UKM	Kudus Expo	www.kuduskab.go.id	Spanduk, pamflet, baliho, koran	Pameran produk industri maupun UKM di Kabupaten Kudus. Tempat : Alun-alun simpang tujuh Waktu : Bulan September, sebagai rangkaian peringatan hari jadi Kudus